

第一回学校評価アンケート結果のご報告

日頃から、三中の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。第一回学校評価アンケートでは、大変お世話になりました。本アンケートは三中の教育活動やその他の学校運営の状況について、学校自らが評価を行い、保護者の皆様や学校関係者の皆様の理解を深め、連携し協力して教育を推進するためのものです。アンケート結果や日常の生徒の姿などから、学校の指導について総合的に点検するとともに、より一層の学校経営の充実を図ることで生徒一人一人を大切にする学校、生徒・保護者・地域から信頼される学校づくりを推進してまいります。

(% は、「そう思う」・「どちらかというとそう思う」の割合)

保 護 者

生 徒

保護者との共通理解

学校通信、学年通信、ホームページやメール送信を通して学校の様子が伝わっている。
1 年生 95% 2 年生 98% 3 年生 96%

学校通信や学年通信など学校からのプリントは必ず家の人に渡している。
1 年生 91% 2 年生 72% 3 年生 74%

保護者との連絡ツールとしてメールを活用していますが、保護者の皆様にもご協力いただきまして、ありがとうございます。今後も学校や生徒の様子が伝わるように、メールを有効活用し学年通信等を配信するとともに、ホームページの活用なども工夫して情報発信していきます。

確かな学力の定着

自分の子どもは、三中の授業に満足感を持って受けている。

1 年生 88% 2 年生 86% 3 年生 85%

授業中の先生の説明や学習内容がよくわかる。

1 年生 91% 2 年生 86% 3 年生 90%

上記の質問項目以外にも、95%の生徒が「授業の中で友達と学び合うことは学習内容の理解に役立っている」と回答しています。今後も生徒が主体的に課題に取り組む授業や「分かる喜び」「できる楽しさ」を実感できる授業を進めていきます。さらに ICT 機器を有効に活用し、学習の効率と効果を高めていきます。

豊かな心を育む

三中は、良好な人間関係づくりに努めている。

1 年生 93% 2 年生 91% 3 年生 95%

自分の悩みについて先生方は相談にのってくれる。

1 年生 97% 2 年生 94% 3 年生 94%

本校では日頃から、生徒が安心して生活できるよう認め合い高め合う集団づくりや生徒のよさや意欲を引き出せるよう生徒の気持ちに寄り添う支援を行っております。また、生活の記録や毎月実施している生活アンケートを活用し、生徒の小さな変容も見逃さないようにアンテナを高くします。担任だけでなく全職員で生徒を肯定的、共感的に受け止め、生徒の身体的、心理的安全を確保し、生徒が安心して自分を發揮できる環境を整えます。

健 康 作 り に 努 め る

自分の子どもは、睡眠や食事の大切さを理解して生活している。

1年生 76% 2年生 81% 3年生 90%

睡眠や食事の大切さを理解して生活している。

1年生 90% 2年生 92% 3年生 94%

お子さんが、睡眠や食事の大切さを理解し日常生活を送っていることがよく分かります。今後も各家庭と協力し、熱中症や感染症等から健康を守り、充実した学校生活を送れるようにします。また、学級活動や学校保健委員会等の活動を通して、生徒自身が自己の生活を振り返る機会も設定します。

学校は安全なところであり、子どもは安心して学校生活を送ることができている。

1年生 99% 2年生 96% 3年生 92%

学校は安全なところであり、安心して学校生活を送ることができる。

1年生 98% 2年生 96% 3年生 96%

全教職員で施設・設備の日常の安全管理や毎月の定期点検を実施しております。感染症対策や熱中症対策についても、高い意識を持ち、予防対策を徹底しながら、より質の高い教育活動を展開していきます。登下校中の自転車の乗り方について、地域の方から連絡をいただくこともあります。学校でも継続して指導しますが、各家庭でも交通安全についてのご指導をお願いします。

各学年や学級では、学年通信、二者、三者面談などを通じて進路に関わる連絡や情報提供を行っている。

1年生 91% 2年生 84% 3年生 98%

担任の先生や学年の先生は進路に関する情報を学級の授業で話してくれたり、通信等で知らせたりしてくれる。

1年生 89% 2年生 89% 3年生 97%

各学年では、必要に応じて生徒と担任との二者面談を実施し、学習、生活、進路、悩みなどを聞き、生徒理解に努めています。特に3年生には進路通信「虹の架け橋」の発行や高等学校の体験入学等の情報提供をテトル配信するなどしてきました。今後も生徒が自分の進路について主体的に捉え、考えることができる進路指導・キャリア教育をさらに推進していきます。また、未来力学習講座等を活用し、将来に対する目的意識をもち、生涯にわたり自己実現を図ろうとする生徒を育成していきます。

自由記述について

「担任の先生をはじめとして、多くの先生方に感謝しています」「大変楽しく充実した学校生活が送っています」「集金方法が変更になったのはありがたい」等多くの励ましのお言葉をいただきました。

「部活動のあり方について」「自転車の乗り方やマナーについて」「夏場における制服登校について」等々、貴重なご意見をいただきました。保護者の皆様から頂いたご意見は真摯に受け止め、全職員で共有し、職員会議や教育課程検討委員会において協議・検討し、学校運営や指導改善に活かしてまいります。今後とも保護者の皆様のご協力をお願ひいたします。